
[創造] [充実] [発展] 高い志と思いやりの心をもち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成
～ 笑顔と感動のあふれる大潟中 ～

さあ中総体!! 燃やせ大中魂!!
新緑の上を吹き抜けてくる風がさわやかな季節となりました。さて、来る６月１５日(土)、１６日(日)に

男鹿潟上南秋中学校総合体育大会が各会場において開催されます。各部活動においては、昨年度の夏に新チ
ームが結束されてから今日まで、今大会での優勝、そして全県大会への出場を目指し、日々技術の向上を目
指すとともに、精神力そしてチーム力の強化に取り組んできました。この間、部活動を通していろいろなこ
とを学び、様々な経験をしてきたことだと思います。楽しいこと、うれしいことがたくさんあったでしょう。
しかし、必ずしも楽しい思い出ばかりではなかったと思います。思い通りのプレーができず、悔しい思いを
したときもあったでしょう。チームメイトとうまくいかず、逃げ出したくなったこともあったかもしれませ
ん。うれしかったことや悔しかったこと、辛かったことなど様々なことを乗り越えてここまで成長し、みん
なで頑張ってきました。さあ、今大会がその集大成です。これまで努力してきた自分を信じ、そして苦楽を
共にしてきた仲間を信じ、心と力を合わせて勝利を目指してほしいと思います。
保護者の皆様には、これまで各部の運営において大変お世話になっており、心から感謝しております。今

大会でもこれまでと同様に、ご声援、ご協力の程、よろしくお願いします。

各部活動 主将等の大会への意気込み!!
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春夏連覇 !!
野球部主将 ○○ ○○さん

私たち大中野球部は、春季大会優勝という幸甚な結果を残すこと

ができました。また、○○先生のおかげで、優勝後も強いチームと

たくさん練習試合をすることができ、その中でみつかったチーム、

そして個人の課題を意識して練習に取り組むことができました。

コーチの、「チャンスが来たら俺参上！」

「一生懸命はかっこいい！」

「最初から最後まで

クライマックス！」

の言葉を肝に銘じて、大中野球を貫いていき

ます。野球部の試合は１試合だけですが大中

野球を貫きます。家族の方々、先生や生徒の

方々、そして吹奏楽部の皆さん、応援よろし

くお願いします。 目指せ春夏連覇！！

「今まで」がつまった二日間に

バレーボール部主将 ○○ ○○さん

私たち大中バレーボール部は、昨秋から五城目

第一中学校と合同で数々の試合を戦ってきました。

合同チームなので、技術的なことはもちろんです

が、コミュニケーションや雰囲気づくりにも力を

入れてきました。新チームとして始動してからも

う十か月。今年の春には一年生が五人も入ってく

れて、ちょっとずつチームがまとまってきました。

一人一人が自分の役割をこなし、少しずつ勝てる

ようにもなってきました。

今大会は、三年生にとって最後の大会です。こ

れまで私たちは、たくさんの人にたくさんのこと

を教わってきました。先生、コーチ、先輩、チー

ムの仲間…。言葉では言い表せないほどの感謝の

気持ちを、プレーで返したいと

思います。今大会の二日間は、

「今まで」のすべてがつまった

二日間です。

積み重ねてきた努力と築き上

げてきた絆で、熱い体育館で一

番の声援を受けて優勝します。

そして、目標としている県大会

に出場し、もっと長くみんなと

バレーボールをします。

二日間、熱い熱い応援、

よろしくお願いします！

中総体に向けて

水泳 ○○ ○○さん

僕は水泳の大会に出場します。今大会は、男子50m自由形と男子

100m背泳ぎの２種目に出場する予定です。大会では去年のタイムを

上回り、自己ベストを出せるように頑張りたいです。また、大潟中

学校の代表として出場するので、

最後まであきらめず、全力で泳ぎ

切りたいと思います。

精一杯頑張りますので、応援

よろしくお願いします。

このメンバーで優勝を！

女子卓球部主将 ○○ ○○さん

私たち女子卓球部は、市郡総体で優勝、そして全県

大会に出場するという目標を立て、日々の練習を頑張

ってきました。春季大会では思うような結果を残すこ

とができず、悔しい思いをしました。しかし、卓球部

には心強い仲間がいます。

メンバー紹介！

下回転をスマッシュドライブする ○○！

スマッシュをスマッシュ返しする ○○！

相手の嫌なコースをつく ○○！

カットはまかせろ ○○！

回転は部活一 ○○！

思い切りのよさと速さで勝負 ○○！

そして、明るく元気でに応援してくれる１年生！

このメンバーで優勝を目指します。

春季大会の個人戦では、二回戦敗退という、何も結

果を残すことができず悔しい思いをしたので、今大会

では一つでも多く勝てるように、一つ一つの試合を全

力で楽しんで後悔しないようにしたいです。

卓球部一同、精一杯頑張りますので、。応援よろしく

お願いします。

最後まであきらめない

男子卓球部主将 ○○ ○○さん

私たち男子卓球部は、個性豊か(癖が強い？)なメン

バーが集まったおかげで、時にぶつかったりしながら

も、明るく活動することができました。その個性の強

さが故に場にそぐわない言動をとってしまい、他の部

員や指導陣に厳しい言葉をかけられてしまうこともあ

りました。しかし、それも経験として積み上げること

で成長し、「個人個人の集まり」から、「一つのチーム」

としてうまくまとまってきたと感じています。

去年の秋季、今年の春季ともに三位という結果で終

わってしまいましたが、市郡総体ではチーム全体の明

るさと一人一人の実力、今まで培ってきたチームワー

クを生かし、全県大会出場を目指して頑張ってきます。

二日間、応援よろしくお願いします。

中総体に向けて

剣道部 ○○ ○○さん

私たち剣道部は１年生４人で、先輩はいません。でも、夏の大会に向けて○○先生やコーチの方々に基礎から

しっかりと教えていただいています。中学校からはじめた人もいるので、胴着の着方や面の付け方などから練習

しています。そして、お互いに打ち返しや面の打ち込みなどの練習をたくさんしてきました。

また、土曜日には出稽古に行き、他校の先輩方をお手本にして、技を磨くことができました。

相手に向かって自分から前に出ること

大きな声を出して残心をしっかりすること

竹刀を握るときは左手を緩ませないこと

など、たくさんの課題を意識しながら、みんなと協力して練習に励ん

でいます。練習してきた成果を大会で発揮できるように、精一杯頑張

りますので、応援よろしくお願いします。



プランター・菜園作業を行いました!!

６月６日(木)にプランターの花植、学校菜園植付作業を行いました。カジュアルタイムに厚生委員会が作
業の説明を行った後、各学年に分かれて作業を行いました。プランターには、１年生はマリーゴールド、２
年生はベゴニア、３年生は日々草とサルビアを、学校菜園には、さつまいも(紅あずま)と枝豆(ゆかた娘)を
楽しみながら植え付けました。この後、全校縦割りのグループで水やりや除草等の作業を進めていくことに
なります。たっぷりの水と愛情を注いで、大中生とともに大きく成長してくれることでしょう。

［ほっとタイム］
テストや大会の際によく「自信をもって」とか「自分を信じて」と声をかけているのを目にしますが、人に言われたからといって、

そんな簡単に自分に自信をもつことってできるでしょうか。そんなに簡単なことではないですよね。様々な考え方があると思いますが、

「自信をもつ」ためには周りの人から認められる存在になることが一番の近道ではないかと私は考えます。「礼儀正しい行動をとる」

「自分の仕事はしっかりと果たす」「周りの人には優しく接する」「困っている人を助ける」などの行動を意識して行っていくと、
いつの日か「僕ってみんなから好かれているんだな」「私はみんなに認められているんだな」と、周りの人からの評価が高まっている

ことを実感できると思います。他の人から信頼され、信じてもらうことが自分を信じることにつながっていくのではないでしょうか。

大潟中学校の生徒が自信をもって学校生活をおくり、大きく成長し、将来幸せになって活躍することを期待しています。 (小野)

「最後」なんて言わせない

吹奏楽部部長 ○○ ○○さん

私たち吹奏楽部は１年生４人、２年生６人、３年生３人の計１３人で活動しています。少人数なので、部員どうしの距離

が近く、とても仲が良く、毎日雰囲気よく練習に取り組んでいます。また、愉快で厳しい○○先生と、しっかりサポートし

てくださる○○先生がいます。そのような私たちは、７月に行われる吹奏楽コンクールに向けて絶賛練習中です。

１年生は練習熱心な努力家が多く、どんどん上達してきています。２年生は自分の意見や考えを積極的に提案したり、丁

寧に１年生を指導したりすることで、部を支えてくれています。私たち３年生は、部を引っ張っていくために３人で声をか

け合い、気合いを入れて練習に励んでいます。

私たちがコンクールで演奏する曲は「虫」というとても難しい曲です。この曲を創り上げるためには団結力だけでなく、

個々の努力の積み重ねが必要だと感じています。先日、○○先生に言われました。「できるのなら最初からやりなさい。意識

高く、100%を越えなきゃ」と。今のままでは東北大会には行けないと気付かされました。これからコンクールまでの期間を

どのように過ごすのかを部員全員で考え、１日１日を大切にしていきたいです。私たちを支えてくれる先生方や保護者の皆

さんへの感謝の思いを演奏に込めて伝えたいです。

私たちには「東北大会出場」という目標があります。だから「最後」なんて言わせません。応援よろしくお願いします。

◆吹奏楽コンクール秋田県中央地区大会◆
期日 ： ７月７日(日)
会場 ：由利本荘市文化交流館カダーレ


